



FÍSICOS

En Greenbrick disponemos del mejor **material de trabajo**, tanto de oficina como de construcción.

Para facilitar el trabajo de nuestros trabajadores de oficina, contamos con **recursos tecnológicos**, principalmente de ordenadores y proyectores. Por otro lado, disponemos de material de construcción suministrado principalmente por Iberdrola.

Además, dispondremos de **ordenadores y de una plataforma digital** para, no solo poder trabajar en nuestros edificios sino también para poder contactar con nuestros clientes y aportarles información de otra forma que no sea personalmente en nuestras oficinas.



FÍSICOS

Dispondremos de **varias oficinas Greenbrick distribuidas por todo el País Vasco** para que nuestros clientes puedan informarse personalmente sobre nuestras construcciones y, en caso de tener alguna duda consultarla, ya que dispondremos de una oficina para la atención al cliente que podrá ser consultada personalmente, vía email o mediante el teléfono que estará disponible en nuestra web.



LOCALIZACIÓN DE NUESTRAS OFICINAS:

INTELECTUALES



Patentamos nuestra idea. Cobramos a aquellos que quieran crear una aplicación como la nuestra en otras ciudades españolas o extranjeras en las que no estemos presentes.

Colaboramos con gente influyente en la sociedad, ya pueden ser youtubers, actores de cine, modelos, y deportistas de alto rendimiento, como futbolistas.

A cambio de todo ese esfuerzo que esto conlleva, nuestra compañía les proporciona un pleno uso gratuito de nuestro servicio, que les será de gran utilidad.



HUMANOS

Trabajadores

Como veníamos comentando, nuestra empresa pretende generar nuevos puestos de trabajo.

Seleccionamos a nuestros trabajadores de una forma pulcra y precisa. Debido a nuestra amplio registro de trabajo, nuestro deber es contratar a expertos con experiencia, y jóvenes con posibilidades.

De esta forma contamos con los mejores para cada ámbito de trabajo requerido en nuestra empresa: arquitectos, ingenieros, electricistas, diseñadores, informáticos, operadores, publicistas, comerciales, etc.



HUMANOS

Motivación

La opinión de los trabajadores es muy importante en nuestra empresa, por lo que siempre podrán realizar sugerencias con el fin de mejorar su situación laboral.

Además, un buen ambiente de trabajo facilitará su función, por lo que dichos trabajadores disponen de espacios donde relajarse.

En Greenbrick nos enfrentamos a un reto cada día, por lo que nuestros trabajadores no caen en la monotonía.

Por último, nuestros incentivos también son una motivación importante para ellos.



HUMANOS

Incentivos

Se puede decir que nuestra empresa le da mucha importancia a los incentivos, ya que a todo aquel trabajador que realice un gran trabajo se le recompensará.

A todo el que supere los objetivos que se le ponen anualmente, recibirá un aumento del sueldo o un mayor tiempo vacacional.



HUMANOS

Capacitación

Disponemos de un programa de capacitación donde damos multitud de clases útiles a nuestros trabajadores con el fin de mejorar la experiencia del cliente.

Educamos sobre las últimas técnicas de marketing, el buen ambiente en el interior de la empresa o el uso correcto de las últimas tecnologías.

También disponemos de curso más activos para aquellos que lo necesiten, por ejemplo, sobre el trato personal para aquellos que tengan que tratar con el cliente cara a cara.